

Schulleiterbrief 6

27.02.2015

Sehr geehrte Eltern,

das zweite Halbjahr hat begonnen. Endlich konnten alle Klassen während der Projektwoche „Das Lernen lernen“ die inhaltliche Erweiterung durch gezielte Arbeit am Computer erleben.

Ja, wir erhielten für jede Klasse einen neuen Computer für das tägliche Lernen und dazu 16 neue Laptops. Nun „dreht“ sich unsere PC-Welt mit Windows 8.

Übrigens – Frau Knutas und Frau Habedank haben die Lernspirale „Arbeit am Computer“ für unsere Klassen mit Unterstützung der Kolleginnen entwickelt.

Auf dem Schulhof laufen die Baumaßnahmen der STRABAG AG. Haben Sie die neu gepflasterte Fläche schon gesehen? Es lohnt sich!
Die Kinder werden die Fläche demnächst in ihren Besitz nehmen.

Parallel hierzu erfolgen größere Veränderungen im Schulgarten. Am 25.3.15 findet die Übergabe an unsere Schule durch die STRABAG, dem Sponsor des „Hof- und Schulgartenprojektes“, statt.

Ab Montag, 2.3.15, gibt es eine Veränderung unserer Hausordnung im Probelauf. Durch die neue Eingangstür mit Videoüberwachung haben wir die Möglichkeit, unser Gebäude zu bestimmten Zeiten unzugänglich für JEDERMANN zu machen. Die Kinder wurden darüber informiert.

Der Haupteingang in unsere Schule bleibt weiterhin die Südstraße. Eine Information an der Hauptstraße 14 weist darauf hin.

Während des Frühhortes bleibt die Schule, wie bisher, geöffnet.

Von der 1. bis zur 4. Stunde (7:55 – 11:40 Uhr) wird das Gebäude verschlossen sein.

Ab 8:30 Uhr ist der Zugang durch Nutzung der Klingelanlage am Eingang Südstraße möglich.

Diese Maßnahme ist ein Beitrag für eine erhöhte Sicherheit an unserer Schule. Am Ende des Schuljahres wird die Schulkonferenz den Probelauf auswerten und weitere Maßnahmen festlegen.

Herzliche Grüße und einen guten Start in den Frühling wünscht Ihnen

Rita Osterland
Schulleiterin